

**NACIONES UNIDAS**  
**CONSEJO**  
**DE SEGURIDAD**



Distr.  
GENERAL

S/10872  
30 enero 1973  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: INGLÉS

---

CARTA DE FECHA 28 DE ENERO DE 1973 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL  
CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE EGIPTO  
ANTE LAS NACIONES UNIDAS

En nombre del Grupo Árabe, tengo el honor de enviarle adjunta una copia de la nota enviada al Presidente del Grupo Latinoamericano relativa a la decisión del Consejo de Seguridad de celebrar sesiones en la ciudad de Panamá, en marzo de 1973, en la que también se expresa la solidaridad del Grupo Árabe con el Grupo Latinoamericano, con respecto a esa decisión.

Le agradeceré tenga a bien disponer que se distribuya esta nota como documento oficial del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Dr. A. Esmat ABDEL-MEGUID  
Embajador  
Representante Permanente de Egipto  
Presidente del Grupo Árabe

Nota de fecha 28 de enero de 1973 dirigida al Presidente del  
Grupo Latinoamericano por el Presidente del Grupo Árabe

El Presidente del Grupo Árabe para el mes de enero de 1973 se complace en saludar al Presidente del Grupo Latinoamericano y tiene el honor de informarle lo siguiente:

El Grupo Árabe se reunió el 26 de enero para considerar la decisión adoptada por el Consejo de Seguridad el 16 de enero, de aprobar en principio la celebración de sesiones del Consejo de Seguridad en la ciudad de Panamá, en marzo de 1973, y el segundo informe del Comité del Consejo de Seguridad encargado de la cuestión de la celebración de sesiones del Consejo fuera de la Sede, que figura en el documento S/10868 de fecha 25 de enero de 1973.

En la reunión, el Grupo Árabe decidió por unanimidad autorizar a su Presidente a transmitir al Presidente del Grupo Latinoamericano su profunda satisfacción por la decisión del Consejo de Seguridad y a expresar la solidaridad del pueblo árabe con el pueblo hermano de Panamá y de América Latina, el que, junto con todos los pueblos de los países en desarrollo del tercer mundo, luchan por sus justas y nobles causas.

Se autorizó también al Presidente del Grupo Árabe a ponerse en contacto con el Grupo Latinoamericano a fin de determinar la mejor manera posible de traducir esta solidaridad en una contribución eficaz y útil en las próximas sesiones del Consejo de Seguridad.

-----